

04 de diciembre de 2024

Primeras Planas

Aprietan medidas contra el fentanilo

Ni auto bomba ni tanque de gasolina, fue dron kamikaze

IP lanza plan para rescatar a Sinaloa

Claudia ordena defensa legal de migrantes desde los consulados

El desempleo, en su mínimo histórico en 2 décadas: Inegi

Sinaloa se complica más a Rocha con homicidios, estallido de auto, SOS de IP...

Pierde crimen 15 mil mdp

Lana Guadalupana

"De aquí sale el campeón"

<u>Reforma</u>

El Universal

Excélsior

Milenio

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Despliegan a seis mil policías

Seis mil 50 elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana integrarán el Operativo Basílica 2024, del 6 al 15 de diciembre, para salvaguardar la integridad de más de 12 millones de visitantes que se prevé que acudan a la Basílica de Guadalupe. El secretario de Seguridad, **Pablo Vázquez**, agregó que los policías tendrán el apoyo de 251 patrullas, 53 motopatrullas, 40 camionetas, 19 grúas y dos drones, además de dos helicópteros de los Cóndores para sobrevuelos de prevención y vigilancia. Del ERUM participarán ocho ambulancias y cuatro motoambulancias. En tanto, la Policía Turística brindará atención en diversos idiomas. El Heraldo de México / El Universal / La Razón / La Prensa / Ovaciones / Reporte Índigo / Contra Réplica / 24 Horas / Basta / UnomásUno / Sin mención Reforma / Excélsior / La Jornada / El Sol de México / La Crónica de Hoy / El Economista / Metro

SSC emite recomendaciones para compras por internet

Como parte del dispositivo "Aguinaldo Seguro 2024", la SSC capitalina, a través de la Unidad de Policía Cibernética, compartió recomendaciones para salvaguardar a la ciudadanía ante posibles cibercriminales. Las plataformas más utilizadas por los usuarios para realizar compras durante esta época incluyen sitios web falsos, redes sociales y anuncios enviados por SMS o aplicaciones de mensajería, cuyas vías son aprovechadas por los malhechores para llevar a cabo sus engaños y estafas. Contra Réplica

Salvan a hombre suicida, valientes policías

Un hombre intentó quitarse la vida luego de aventarse desde la azotea de un hotel localizado sobre Calzada de Guadalupe, en la alcaldía Gustavo A. Madero, después terminó atorado en el área de cableado, por lo que un grupo de policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** lo salvaron y fue valorado por paramédicos. Basta / El Gráfico

Con 900 dosis de droga echan el guante a tres

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** lograron la captura de dos hombres y una mujer presuntos integrantes de La Unión Tepito, a los que se les confiscaron 900 dosis de aparente droga, en un local tragamonedas ubicado en la colonia Barrio de San Miguel, alcaldía Iztapalapa. <u>Basta</u>

Incautan fentanilo, coca y mariguana

Tras un operativo en una casa ubicada en callejón El Pato, en el Barrio San José, alcaldía Iztapalapa, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en conjunto con la FGJ y la Sedena, lograron el decomiso de dosis de fentanilo y otras drogas en envoltorios con fines de venta y la detención de un hombre y dos mujeres presuntas familiares de Jorge Armando "El Moyo", actualmente preso. Reforma / Metro



04 de diciembre de 2024

Polis patito

Agentes de la **SSC** detuvieron, en la alcaldía Miguel Hidalgo, a tres hombres que se hacían pasar como agentes de la FGR. Les incautaron un arma de fuego y dos réplicas de armas de fuego, placas de agente federal, radios de comunicación y un vehículo. <u>Metro</u>

Cae desde piso 9 en estacionamiento

Un hombre perdió la vida tras caer de un elevador en el Estacionamiento Metropolitano ubicado en avenida Niños Héroes, de la colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc. Al sitio arribaron paramédicos del **ERUM**, quienes tras una revisión confirmaron el deceso, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** resguardaron el inmueble en espera de peritos. Reforma / La Prensa / Metro / El Gráfico / Basta

Arrolla tráiler a motociclista

Un motociclista perdió la vida luego que un tráiler lo arrollara cuando circulaba por avenida Prolongación Paseo de la Reforma, en la colonia Santa Fe, según testigos el conductor de la moto derrapó por ir rebasando los automóviles, y al caer fue embestido por la pesada unidad. El conductor fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y presentado al MP con el fin de deslindar responsabilidades. <u>Basta</u>

Por extorsión agarran a pareja de malandros

Una pareja de delincuentes integrada por un hombre y una mujer, ambos de 22 años, fue detenida por uniformados de la **SSC** de la Ciudad de México cuando exigían dinero en efectivo a un ciudadano a cambio de no causarle daño, sucedió en la alcaldía Benito Juárez. Resultado de trabajos de investigación de gabinete y campo, los agentes detuvieron a las dos personas en el momento en que trataban de extorsionar con dinero en efectivo a un comerciante de la colonia Portales Norte. Basta

Cae iraquí por vender drogas en Tepito

Oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre de nacionalidad iraquí que vendía posible marihuana en la zona de Tepito, en la alcaldía Cuauhtémoc. <u>Diario de México</u>

Atoran a 2 ratas por robar una tienda Sanborns

Dos sujetos que robaron un Sanborns fueron detenidos por **elementos policiacos** en la colonia Laguna Tecomán, alcaldía Gustavo A. Madero. Tras un cruce de información se reportó que ya eran buscados. <u>Basta</u>

Detienen a Miguel "N" por agredir a mujer

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre, quien presuntamente fue sorprendido en los momentos en que agredía físicamente a una mujer dentro de un inmueble en calle Pocito, de la colonia Popotla, alcaldía Miguel Hidalgo. La Prensa

Le clavan bala en el tórax a chofer de troca

Por un pleito vial, ocurrido en la colonia Vallejo de la alcaldía Gustavo A. Madero, un hombre fue agredido a tiros por un automovilista. Por lo que **policías** realizaron un recorrido en la zona, donde lograron detener a un joven, quien presuntamente habría disparado contra el hombre. El Gráfico

Recuperan camellón invadido en Iztacalco

La alcaldía Iztacalco, en coordinación con Iztapalapa y el Gobierno capitalino, realizaron un operativo de recuperación del espacio público en el camellón de Canal de Río Churubusco. Durante la acción, participaron equipos de las direcciones de Servicios Urbanos y de Seguridad y Prevención del Delito de Iztacalco, así como la Sobse y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. <u>Basta / El Universal</u>



04 de diciembre de 2024

Recuperan espacios en Iztapalapa

Luego que un indigente aventó a una mujer policía al paso del Metrobús en la estación Canal de San Juan, perteneciente a la Línea 2, ubicada en la alcaldía Iztapalapa, personal de la Sibiso realizó un operativo para la recuperación de espacios públicos en inmediaciones de este sitio, por lo que sobre el camellón del Canal de Río Churubusco en la frontera de la dicha demarcación e Iztacalco, retiraron a personas en situación vulnerable que ahí pernoctaban desde hace varios meses. Diario de México

Gobierno permite a comerciantes de Izazaga recuperar sus mercancías

Comerciantes de Izazaga 89 acordaron con autoridades del Gobierno capitalino retirar sus mercancías del inmueble donde se colocaron sellos de suspensión de actividades, a fin de no ser afectados económicamente durante esta temporada decembrina. Cabe recordar que el pasado jueves 28 de noviembre iniciaron una serie de operativos con apoyo del Gobierno capitalino y de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en los que incautaron 90 mil piezas de mercancía ilegal, en su mayoría de procedencia de China. 24 Horas / Basta

Oculta GCDMX recaudación de fotocívicas

En la capital del país entre enero y septiembre de este año, se registraron más de 4 millones de fotocívicas, de las cuales, más de 3.1 millones de éstas terminaron en una sanción económica, sin embargo, las dependencias del gobierno central se han negado a transparentar la información relacionada con el dinero recaudado por el cobro de estas multas. De acuerdo con datos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, la infracción con el mayor número de sanciones es el circular a exceso de velocidad, pues hasta el tercer trimestre de este año se registraron más de 3.4 millones de infracciones, seguida por la invasión de carriles de transporte público, donde se contabilizaron más de 641 mil. Basta

Una de las metas del GCDMX es erradicar la tala ilegal en la capital

En entrevista, Adán Peña Fuentes, titular de la Comisión de Recursos Naturales y Desarrollo Rural, mencionó que se va a aplicar una política muy fuerte de protección a la superficie verde de la CDMX y por instrucciones de la jefa de Gobierno, Clara Brugada, van a continuar trabajando en el resguardo del suelo de conservación capitalino, con un sistema de vigilancia y monitoreo que están en proceso de diseño, así como erradicar la tala ilegal. El éxito de estas iniciativas no habría sido posible sin la colaboración efectiva entre la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, las alcaldías involucradas y el personal dedicado de la Comisión de Recursos Naturales y Desarrollo Rural, citó. La Prensa

Bajan rondines de policías en alcaldía LMC

Desde 2019, el gobierno capitalino, junto con los gobiernos de las alcaldías, implementó la acción social conocida como Senderos Seguros, pero con el paso de los años perdió fuerza en la demarcación de La Magdalena Contreras, pues este año se programaron un menor número de **rondines policiacos**, además de que dos de estos senderos aún permanecen sin cámaras de vigilancia conectados al C2 de la alcaldía. <u>Basta</u>

Columna Altavoz: Ojos del cielo / Salvador Guerrero Chiprés

Con más de 12 millones de personas previstas en la Basílica de Guadalupe para encontrarse con la Virgen del Tepeyac entre el 6 y 15 de diciembre, la logística es todo un desafío atendido por, al menos, 16 dependencias del Gobierno de la CDMX. La coordinación es central. Entre otras y otros funcionarios, los secretarios de Gobierno, Seguridad, Obras y Turismo, César Cravioto, **Pablo Vázquez,** Raúl Basulto y Alejandra Frausto, así como el alcalde en Gustavo A. Madero, Janecarlo Lozano. El dispositivo es un acto simbólico que representa la confianza comunitaria en las instituciones. Los ojos del cielo pueden ser tantos como necesitemos. <u>Basta</u>



04 de diciembre de 2024

Columna A la Sombra

Las autoridades capitalinas alistan detalles del Operativo Basílica 2024 que implementarán del 6 al 15 de diciembre para recibir a más de 12 millones de peregrinos. Este año, con seis mil elementos, 251 patrullas, 53 motopatrullas, 40 camionetas, 19 grúas, dos drones y dos helicópteros del agrupamiento Cóndores, además de ocho ambulancias y cuatro motoambulancias del ERUM, pretenden garantizar la seguridad en la temporada más alta de turismo religioso en la capital. El Sol de México

Artículo: ¿Qué pasa con la Ley de Amnistía en México? / Ricardo Peralta

La Ley de Amnistía le ha cambiado la vida a casi 380 personas que han sido beneficiadas. A la fecha se han presentado 2,336 solicitudes ante la Comisión de Amnistía integrada por la Secretaría de Gobernación, Secretaría de Seguridad Ciudadana, Secretaría de Bienestar y la Secretaría de las Mujeres, así como el Instituto Nacional de Pueblos Indígenas. Más de 1,600 fueron rechazadas en virtud de no ajustarse a los criterios que la propia ley señala. Las y los diversos jueces que llevan estas causas son quienes pueden o no aceptar los supuestos de la Ley de Amnistía, la familiarización con esta figura en el PJ es otra condición que debe estrecharse cada vez más para beneficiar a la gente más marginada. El Heraldo de México

Policiaco

Amenaza fuego bodega de la Fiscalía capitalina

Se suscitó un incendio en una bodega de la FGJCDMX, ubicada en la alcaldía Gustavo A. Madero, por lo que se tuvo que desalojar al personal de la dependencia sin que se reportaran daños de consideración. Se dio a conocer que, al inicio de la conflagración, agentes de la PDI, así como de la **SSC-CDMX** y comerciantes de la zona, con cubetas llenas de agua intentaron apagarla, aunque sus esfuerzos no fueron suficientes, por lo que debieron arribar vulcanos para sofocar las llamas. Basta / Reforma / Metro / El Gráfico

Infierno en bodega de reciclaje de PET

Se registró un incendio al interior de una recicladora ubicada en calle Hocaba, de la colonia Pedregal de San Nicolás, alcaldía Tlalpan, en donde un chispazo provocó el estallido de un tanque de gas LP. Al lugar arribaron elementos de protección civil, **policías capitalinos** y bomberos, quienes lograron sofocar el fuego, no se reportaron lesionados. La Prensa / Metro / Basta

Justicia

Le dan 70 años por feminicidio

Ricardo "N", quien privó de la vida a su hermana de la tercera edad, en la colona Romero Rubio, alcaldía Venustiano Carranza, fue sentenciado a 70 años de prisión por el feminicidio cometido en octubre de 2023. Reforma



04 de diciembre de 2024

Imagen Destacada



ARRANCA OPERATIVO BASÍLICA; ESPERAN 12 MILLONES DE PEREGRINOS



CLARA Brugada con Alejandra Frausto, César Cravioto, Janecarlo Lozano, Pablo Vázquez y Raúl Basulto, ayer.